
            PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 
SOLICITA PLANTIO DE ÁRVORES EM TODA EXTENSÃO 
DAS AVENIDAS DOM ANTONIO, WALTER ANTONIO 
FONTANA E SEBASTIÃO MENDES DE BRITO 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que proceda 

estudos no sentido de executar o plantio de árvores em toda a extensão das Avenidas 

Dom Antonio, Walter Antonio Fontana e Sebastião Mendes de Brito. 

 

Esclarecemos que somos constantemente 

questionados por munícipes com relação a arborização em nosso Município, 

principalmente nas Avenidas que são muitos poucas as árvores plantadas. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
                                                          SALA DAS SESSÕES, em 25 de agosto de 2.014. 

 

 

 

                                                   PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
                         Vereador – PSDB 
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